
Главная тема - сельское хозяйство

В минувшую пятницу в Управлении сельского хозяйства прошло совещание, на которое
были приглашены руководители сельхозпредприятий, главы крестьянско-фермерских
хозяйств.

  

Главной темой разговора стали итоги года в растениеводческой отрасли. На этой же
встрече были озвучены результаты работы животноводов за одиннадцать месяцев.

      

Открывая совещание, руководитель районного Управления сельского хозяйства В.С.
Яковлев подчеркнул важность таких мероприятий, на которых подводятся итоги,
поднимаются проблемы, говорится о новых технологиях. К слову, только в текущем году
на территории нашего района прошло четыре крупных семинара с участием
ученых-аграрников, успешных сельхозтоваропроизводителей, которые делились опытом
работы, давали ценные советы.

  

Подводя итоги растениеводческой отрасли, главный агроном района Х.Х. Мустафин
отметил, что районный план по валовому сбору зерна выполнен.

  

Средняя урожайность зерновых культур составила 17,1 ц. Введено в сельхозоборот
1200 гектаров неиспользуемой земли. Хорошо сработали в данном направлении ООО
&quot;Биотон&quot;, &quot;Слобода&quot;, КФХ Богданова А.М. Подчеркнул важность
сохранения посевных структур и на следующий год, где озимые культуры, которые дают
гарантированный урожай, должны занимать не менее 35 - 40 процентов площади.
Говорил о необходимости применения новых технологий, использовании элитных семян,
более ответственном подходе к работе с парами.
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Отметим: в текущем году наши растениеводы получили около 9 млн. руб. господдержки.

  

Данное выступление дополнила начальник филиала ФГБУ &quot;Россельхозцентр&quot;
по Шенталинскому району Г.М. Галяутдинова.

  

Главный зоотехник Управления сельского хозяйства Л.Г. Кандраева начала свое
выступление с того, что сейчас в животноводческой отрасли идет ответственная пора -
зимовка скота. И каждый год прилагается максимум усилий, чтобы она была теплой,
сытной. Тогда и будет продукция. В этом году, к сожалению, ряд фермерских хозяйств,
а также СПК &quot;Каменский&quot; задержались с переводом животных на стойловое
содержание, что не могло не сказаться на продуктивности скота. Тем не менее, как
подчеркнула Л.Г. Кандраева, показатели выдерживаются. По надоям молока на корову,
как и в прошлом году, наши животноводы выходят на четырехтысячный рубеж.

  

Выступающая также говорила о важности работы по воспроизводству стада. Довела
информацию о мерах господдержки, которые сохранятся и на следующий год.

  

Далее слово было предоставлено главному инженеру Управления сельского хозяйства
П.В. Сусуеву, который рассказал о постановке техники на зимнее хранение и начале
ремонтных работ. Из года в год серьезно подходят к данному вопросу в ООО
&quot;Карабикулово&quot;, &quot;Слобода&quot;. Большой объем работ по ремонту
техники в этом году предстоит в ООО &quot;Агрофирма &quot;Поволжья&quot;, где
большинство тракторов устарело и требует серьезных вложений.

  

К слову, в этом году нашими хозяйствами приобретено новой техники на сумму 41 млн.
руб.

  

Выступающий также призвал, по мере возможности, запастись ГСМ. Ведь, как правило,
после Нового года цены на топливо возрастают. 
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Поднимались и вопросы охраны труда.

  

В конце встречи своими делами и проблемами поделились сельхозпроизводители.
Бесспорно, разговор получился открытым и  полезным. 
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